

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Detenido por varias estafas a través de internet

REDACCIÓN 03/09/2016

La Guardia Civil de Puente Genil ha detenido a un joven de 24 años, vecino de Palma del Río, como supuesto autor de varios delitos de estafa y falsedad documental y ha logrado recuperar los efectos denunciados, que fueron valorados en unos 3.000 euros, dentro de la operación Daldana. Según informó ayer el instituto armado, a primeros de agosto se recibieron varias denuncias por estafas cometidas por una persona que, con un nombre ficticio, había adquirido efectos en varias provincias españolas sin abonar en ningún caso los precios pactados con las víctimas.

Para ello contactaba con las víctimas a través de una web de anuncios y venta de artículos de segunda mano. Mediante llamadas telefónicas y whatsapp les convencía para que le enviaran por mensajería el producto en cuestión, facilitando nombre ficticio y direcciones en varias localidades de la provincia. Producto del que se apropiaba y nunca pagaba a las víctimas.

Los agentes han podido esclarecer todos los hechos delictivos denunciados, e incluso alguno que aún no había sido denunciado por no ser aún consciente la víctima, que fue alertada por los agentes.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El ARS vuelve a sorprender al Ángel Ximénez y se lleva título andaluz (28-29)

Los de Palma del Río conquistan el título por segunda edición consecutiva



EFE 02/09/2016

El Zumosol ARS de Palma del Río sorprendió al Ángel Ximénez en la final de la Copa Andalucía por segunda edición consecutiva, para apuntarse su segundo cetro en un partido que dominó de principio a fin en el que los de Puente Genil sufrieron su primera derrota de la pretemporada.

Quitando el gol inicial de Nacho Moya para los pontanenses, los palmeños fueron los claros dominadores de la primera parte gracias a las paradas de Manu López y su efectividad en ataque.

Antes de los diez minutos de juego alcanzaron su máxima ventaja, 3-7, diferencia que repitieron en el ecuador de la primera parte con el 5-9 merced a los goles de Antonio Caro y Jesús Morales desde los extremos.

REDUCIENDO DIFERENCIAS

Al Ximénez les costó Dios y ayuda meterse en el partido, pero poco a poco fueron reduciendo diferencias y a cinco del descanso se volvieron a adelantar, 13-12, merced a los tantos de Josic. Pese a ello el ARS se marcharía al descanso ganando merecidamente por 14-15 con un tanto final de Morales.

Tras el paso por los vestuarios, se vio una segunda parte mucho más igualada en la que las diferencias no fueron más allá de un gol de ventaja para uno u otro equipo hasta que a diez minutos finales el ARS cogió un colchón de tres goles (21-24) que supo administrar con el infalible Alonso Moreno desde los siete metros, acabaría con diez tantos, para imponerse con el definitivo 28-29.

- Ficha técnica:

28 - Ángel Ximénez (14+14): Álvaro de Hita, Nacho Moya (5, 1p), Rudovic (5, 2p), Josic (5, 3p), Bujalance (1), Revin (0) y Cuenca (2) - siete inicial - Oliva (ps), Moreira (3), Melgar (4), Paraja (0), Mekaru (3, 2p), Castro y Manu Díaz.

29 - Zumosol ARS de Palma del Río (15+14): Manu López, Agus Casado (4) Morales (3), Martins (2), Requena (3), Alonso Moreno (10, 6p) y Caro (3) - siete inicial - Costa (ps), Yoel Moreno, Aitor Gómez (3), Consuegra () y Nacho del Castillo (1).

Parciales cada cinco minutos: 2-3, 4-7, 5-9, 8-11, 13-12 y 14-15 -descanso-, 15-15, 18-17, 19-19, 21-22, 24-25 y 28-29 (final).

Árbitros: Fernández Pérez y García Rodríguez, que expulsaron con roja (min. 48) al técnico del Ximénez, Quino Soler, mientras que excluyeron a los jugadores del ARS Aitor Gómez (1), Yoel Moreno (1) y Agus Casado (1).

Incidencias: Final de la 21ª Copa Andalucía disputada en el pabellón municipal de Lucena (Córdoba) ante unos 500 espectadores.

El Ars reedita la campanada

Los palmeños se deshacen del Ángel Ximénez y logran su segundo título copero de forma consecutiva La derrota pontanesa siembra las primeras dudas en el conjunto de Quino Soler



JOSÉ M. CABEZAS LUCENA | 03.09.2016 - 05:02

El Ars Palma del Río reeditó el éxito de la temporada pasada y sumó su segunda Copa de Andalucía consecutiva tras imponerse con mucho esfuerzo y sufrimiento a un Ángel Ximénez que no mostró la imagen de encuentros anteriores y que

vio truncada su imbatibilidad de la pretemporada en un Pabellón Municipal de Lucena que registró un magnífico ambiente con dos aficiones que no cejaron en su empeño de animar a los suyos.

Para los de Puente Genil, el choque suponía una verdadera reválida tras el golpe de mano que los palmeños protagonizaron la pasada edición, en la que sorprendieron a propios y extraños conquistando un inesperado triunfo en tierras pontanesas, de ahí que el equipo saliera voluntarioso en los compases iniciales, aunque pronto se estrelló frente a la creatividad de Agus Casado, la gran referencia ofensiva del Ars, que tomó la batuta para poner a los suyos por delante. Con un Rudovic poco acertado de cara al marco de Manu López, los de la Vega se vaciaban en defensa y en ataque explotando las debilidades defensivas de un Ximénez desconocido y que no respondía a las expectativas creadas. El equipo de Víctor Montesinos, espoleado por los suyos, encontró en los lanzamientos de Alonso Moreno su principal aval y poco a poco fue cobrando renta ante la impotencia de un conjunto pontanés que se iba desesperando con el paso de los minutos.

Tras el tiempo muerto de Quino Soler, con 5-9 en contra, el equipo de Puente Genil mejoró, gracias sobre todo al buen hacer de Josic, que se encargó de ir metiendo a los suyos en el choque recuperando el terreno perdido. El serbio lideró al equipo, que salió de manera airosa de una doble inferioridad para acercarse en el marcador, merced a dos tantos de Nacho Moya e igualar la contienda (12-12), lo que obligó a Montesinos a parar el partido. El encuentro parecía entrar en una dinámica completamente distinta, y el Ximénez se encontraba más cómodo, llegando a establecer una renta de +2, que fue contrarrestada por los tantos de Agus Casado, Filipe Martins, y una postrera vaselina de Nacho del Castillo que dejó el 14-15 de camino a vestuarios.

En el segundo acto el encuentro se equilibró y la tensión aumentó. Fue el turno de los porteros, con brillantes intervenciones de Jorge Oliva y Manu López, y también el de los jóvenes, ya que tanto Alonso Moreno como Jesús Melgar se erigieron en los jugadores más acertados de ambos conjuntos de cara a portería. Las defensas se excedían en intensidad, y la actuación de la pareja arbitral comenzó a ser examinada con lupa por los banquillos y los aficionados de los dos equipos. A falta de diez minutos para la conclusión y con 20-20, las espadas seguían en alto, pero las exclusiones pasaban factura y amenazaban con desnivelar la balanza. Los árbitros mostraron roja directa a Quino Soler por sus protestas y ello afectó anímicamente a un Ángel Ximénez que comenzó a ir a remolque en el marcador estrellándose una y otra vez ante un soberbio Manu López, que volvió a firmar una actuación estelar.

28-29. La Copa Andalucía no se mueve de Palma del Río

El Zumosol ARS se impuso por la mínima al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil en un trepidante espectáculo del balonmano provincial



2 de septiembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Zumosol ARS Palma del Río volvió a sorprender a un equipo ASOBAL. Lo hizo venciendo al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil de nuevo por la mínima (28-29) y con un partido frenético, digno de una final, y que se pudo decantar de cualquier bando. Los palmeños gozaron de

más minutos de dominio en el marcador, pero el cuadro de Quino Soler luchó todo lo que pudo y con un arbitraje que no gustó nada a los pontanenses pese a que

No pudo estar más entretenido el primer tiempo. Toda una montaña rusa. Y de media hora de recorrido. El espectáculo estuvo asegurado en unos primeros compases en los que Alonso Moreno rompía la igualdad de pista, aunque no había una hegemonía defensiva en ningún bando. El conjunto de Víctor Montesinos, con ataques excesivamente largos y con aviso casi constante de pasivo, se salía con la suya ante una defensa rival que concedía demasiados espacios para sorprender a De Hita, que ante la falta de ayuda en el 6:0, no pudo cerrar un porcentaje de paradas alto. Pasaba el crono, y empezó a soltarse el conjunto de Soler, aunque tímidamente. Los tantos de Moya y del serbio Josic, entonado desde nueve metros, daban aire a los pontanos. Hasta que la maquinaria ofensiva del ARS Palma del Río se terminó de engrasar. Liderados por Alberto Requena en la dirección, y acompañado por Moreno y Casado, encontraron con facilidad a los extremos para escaparse en el electrónico y ponerse 5-9, máxima diferencia que obligó al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil a parar el partido. Muchos desajustes atrás y un arbitraje que tampoco satisfizo a sus intereses. Tras el instantáneo parón, se rehicieron, ajustaron mejor la defensa ayudados por la pérdida de fuelle palmeña, y pudieron igualar la contienda (14-14, min. 29). Sin embargo, un tanto de Nacho del Castillo puso por delante al equipo de División de Honor Plata, que daba la sorpresa al descanso.

Tras el paso por vestuarios, quien mejor salieron fueron los dos porteros. Tanto Oliva como Manu López echaron el cerrojo, aunque también se mostraron erráticos ambos equipos en los lanzamientos. Aunque lo que existía verdaderamente era miedo a perder. Los pontanenses, haciendo más rotaciones que en el primer tiempo y manteniendo el tipo. Su rival, aprovechando su ambicioso siete inicial. Aunque si había que destacar dos nombres, eran los de Jorge Oliva y el de Jesús Melgar. El portero se lució en un contraataque cuando le levantó la bola para convertir una vaselina. El extremo pontanés hacía lo propio aprovechando sus minutos para mantener a su equipo en la final. Pero también querían figuras ser destacadas en Palma del Río. Manu López, tirando de los reflejos que siempre le han caracterizado, detuvo un siete metros a Mekarú y el rechace. Mientras que Alonso Moreno seguía completando un partido excelente en la faceta ofensiva. Aparecían los nervios en el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil. Y de que manera. No gustaba nada la actuación de la pareja arbitral. A Quino Soler se le agotó la paciencia y acabó descalificado tras recriminarle una acción del juego. Palma del Río se vino arriba cual cohete hacia la Luna y un golazo de cadera de Aitor Gómez a falta de ocho minutos lo demostraba. 21-24 y obligado a pedir tiempo muerto. Se ponía a uno el cuadro pontano (23-24) tras un siete metros anotado por un acertado Nacho Moya. Y a continuación, también se daba un respiro el ARS en un trepidante duelo. El ARS se adelantaba aunque con una renta que perfectamente podía igualar el Ximénez si le salían dos ataques perfectos (25-27, min. 57). Lo sabía Palma del Río, que detuvo el encuentro para perfilar su estrategia final. El final de infarto era todo un hecho, aunque el equipo de División de Honor Plata encarrilaba con sufrimiento y le ponía el nombre a su segunda Copa Andalucía, como finalmente ocurrió y certificando que al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil se le resisten los palmeños en esta competición.

FICHA TÉCNICA

28. **ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL (14+14):** De Hita (p), Castro (1), Moya (6, 1p), Cuenca, Bujalance (2), Revin, Rudovic (3, 2p) – siete inicial – Oliva (ps), Josic (6, 2p), Paraja, Melgar (3), Moreira (4), Mekarú (3, 2p), Manu Díaz.

29. **ZUMOSOL ARS PALMA DEL RÍO (15+14):** Manu López, Martins (2), Antonio Caro (2), Jesús Morales (3), Requena (3), Alonso Moreno (10, 6p), Agustín Casado (2) – siete inicial – Costa (ps), Aitor Gómez (6), Del Castillo (1).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 2-3, 4-7, 5-9, 8-11, 13-12, 14-15 (descanso), 15-16, 18-17, 19-19, 21-22, 24-25, 28-29.

ÁRBITROS: García Rodríguez y Fernández Pérez, de Granada. Excluyeron a Revin, Mekaru, Jorge Oliva y descalificaron a Quino Soler por el Ángel Ximénez y a Nacho del Castillo (2), Yoel Moreno, Consuegra, Alonso Moreno, Aitor Gómez y Agus Casado.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la XXI edición de la final de la Copa de Andalucía, disputada en el Pabellón de Deportes de Lucena (Córdoba) ante unos 750 espectadores.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

Edu Chía asegura: "Es el momento del fútbol en Puente Genil"

Edu Chía, ambicioso para la andadura de su equipo en División de Honor, espera debutar con victoria frente al Cartaya en casa



2 de septiembre de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

Edu Chía ha sido una de las mejores noticias de la pretemporada del Salerm Cosmetics Puente Genil, que este domingo a las siete de la tarde recibe en el Manuel Polinario "Poli" al Cartaya en la primera jornada de la División de Honor Occidental. Su incansable trabajo, su intensidad en el centro del campo y en el centro de la defensa dada su polivalencia, y su jerarquía tanto dentro como fuera del vestuario se están haciendo notar para el bien de un equipo que está bien para el inicio de Liga. "Hemos hecho una buena pretemporada ante rivales de gran entidad; el equipo ha respondido porque todos los que han jugado aportan y siempre se ha mantenido un nivel en el campo", señala el jugador pontanés, que también halaga la llegada de los nuevos fichajes. "Hacían falta esos jugadores, porque ahora tenemos dos jugadores por puesto y eso en una liga tan larga es necesario".

En el lado personal, Chía está ante un reto importante. Es consciente de las cualidades que tiene para ser un jugador destacado en una categoría exigente y este año está muy mentalizado en recuperar las mejores sensaciones: "Tuve una temporada difícil, sobre todo en la primera vuelta cuando me lesioné en la primera jornada y volví a hacerlo tras mi reaparición. En la segunda vuelta estuve mejor, aunque me faltaron partidos para alcanzar mi estado de forma ideal. Ahora quiero estar a mi máximo nivel y voy a intentar alcanzarlo", asegura el defensa rojinegro.

Con respecto al comienzo de la Liga ante el Cartaya, mantiene que la clave estará "en estar tranquilos, en que el primer gol no tiene que llegar en el primer minuto. Hay que saber jugar nuestras cartas, que nadie se deje nada para otro momento, correr mucho, y aprovechar nuestras ocasiones". Asimismo, Edu Chía subraya que el único objetivo que tiene la plantilla es el de empezar ganando la primera jornada, aunque ha añadido que

los cinco primeros partidos son importantes. “Hay que intentar sumar todos los puntos posibles en los dos primeros meses de competición, y si estamos arriba, intentar que nadie nos mueva de ahí”.

Además, ha agradecido a la afición el apoyo que están recibiendo, que “en agosto, estando de vacaciones, ha llenado el campo”; y ha agregado que es el momento del fútbol en Puente Genil. “Hay que apoyar este deporte, que ha estado muchos años en categorías más bajas y ahora tenemos la oportunidad de poner al balompié pontanés en un nivel más alto. Para eso necesitamos a la afición, que un año más será el jugador número doce”, apostilló.

Otra vez un ARS inmenso (28-29)

Los palmeños volvieron a dejar sin el cetro andaluz al Ángel Ximénez y además rompieron la inmaculada pretemporada de los pontanos que echaron así su primer borrón ya en competición oficial Eufóricos. Los chicos del ARS levantan la Copa de campeones de Andalucía en Lucena por segunda vez consecutiva



David Jurado 03/09/16 0:19

Héroes. Porque el Zumosol ARS de Palma del Río volvió a sorprender al Ángel Ximénez en la final de la Copa Andalucía por segunda edición consecutiva, para apuntarse su segundo cetro andaluz en un partido que dominó de principio a fin en el que los de Puente Genil sufrieron su primera derrota de la hasta ahora su inmaculada pretemporada.

Quitando el gol inicial de Nacho Moya para los pontanos, los palmeños fueron los claros dominadores de la primera parte gracias a las paradas de Manu López y su efectividad en ataque. Antes de los diez minutos de juego alcanzaron su máxima ventaja, 3-7, diferencia que repitieron en el ecuador de la primera parte con el 5-9 merced a los goles de Antonio Caro y Jesús Morales desde los extremos.

Al Ximénez les costó Dios y ayuda meterse en el partido, pero poco a poco fueron reduciendo diferencias y a cinco del descanso se volvieron a adelantar, 13-12, merced a los tantos de Josic. Pese a ello el ARS se marcharía al descanso ganando mercedamente por 14-15 con un tanto final de Morales.

Tras el paso por los vestuarios, se vio una segunda parte mucho más igualada en la que las diferencias no fueron más allá de un gol de ventaja para uno u otro equipo hasta que a diez minutos finales el ARS cogió un colchón de tres goles (21-24) que supo administrar con el infalible Alonso Moreno desde los siete metros, acabaría con diez tantos, para imponerse con el definitivo 28-29.

Tomás Moreira arma el brazo tras dejar atrás a Yoel Moreno y Agus Casado

FICHA TÉCNICA

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

28 (14+14) - Ángel Ximénez DE PUENTE GENIL: Álvaro de Hita, Nacho Moya (5, 1p), Rudovic (5, 2p), Josic (6, 3p), Bujalance (2), Revin (0) y Cuenca (1) - siete inicial - Oliva (ps), Moreira (3), Melgar (3), Paraja (0), Mekaru (3, 2p), Castro y Manu Díaz.

29 (15+14) - Zumosol ARS de Palma del RÍO: Manu López, Agus Casado (2) Morales (2), Martins (2), Requena (4), Alonso Moreno (10, 6p) y Caro (2) - siete inicial - Costa (ps), Yoel Moreno, Aitor Gómez (6), Consuegra (0) y Nacho del Castillo (1).

Parciales cada cinco minutos: 2-3, 4-7, 5-9, 8-11, 13-12 y 14-15 - descanso - 15-15, 18-17, 19-19, 21-22, 24-25 y 28-29.

Árbitros: Fernández Pérez y García Rodríguez, que expulsaron con roja (min. 48) al técnico del Ximénez, Quino Soler, mientras que excluyeron a los pontanenses Mikhail Revin (1), Atsushi Mekaru (1) y Tomás Moreira (1), así como a Nacho Del Castillo (1), Yoel Moreno (1), Consuegra (1), Requena (1), Alonso (1), Aitor Gómez (1) y Agus Casado (1) por el ARS.

Incidencias: Final de la XXI Copa Andalucía disputada en el pabellón municipal de Lucena (Córdoba) ante unos 700 espectadores.